



## Dirk Steffens

geboren 1968

- 1986 Sommerkurs an der Europäischen Akademie für Bildende Kunst Trier
- 1987 Abitur
- 1987 Sommerkurs an der Europäischen Akademie für Bildende Kunst Trier
- 1990 Sommerkurs Pro Arte Südtirol
- 1988-92 Ausbildung zum Grafik Design Assistenten Ferdinand-von-Steinbeis-Schule Ulm
- 1993-97 Studium – Fachhochschule Konstanz Abschluss als Dipl.-Designer (FH)
- 1997-98 Freier Mitarbeiter Konstanzer Agenturen
- seit 1999 Grafikdesigner in einem Lörracher Büro

## Kontakt

dst68@web.de

Am Anfang eines Bildes kann Erlebtes, Konkretes, eine Skizze, ein Gedanke oder ein flüchtiger Blick stehen, was sich meist auf weißen Buchseiten zu einem Thema konkretisiert. Trotz aller Vorarbeit und Planung bleibt es aber immer ein Spiel aus Zufall und Kontrolle. Oft führen automatistische intuitive Zeichen- und Malprozesse zu einem Bild. Dabei sind die Bilder oft seriell in einem Stil, wobei dieser aber meist zufällig ist. So haben sich Bilderserien entwickelt, deren Themen und Formate ich immer wieder mal aufgreife und so die einzelnen Serien erweiterte oder neue finde.

Hier in Herten haben sich mit »Quintsequenzen«, »Kritzel & Kratzel«, »Farbfelder« und »rundum« vier Serien zu einer »Serienade« zusammengefunden. Zum ersten Mal Teil einer Ausstellung sind die »Quintsequenzen«, die ein Eigenleben entwickelt haben und viel umfangreicher geworden sind als gedacht.

## Ausstellungen

- 1991 Einzelausstellung im Nachtclub »ohne Worte«, Neu Ulm
- 1991-93 Wechselausstellung im Jazzkeller »sauschdall«, Ulm
- 1991 Beteiligung an der Ausstellung »Ulmer Kunst 91« im Ulmer Museum
- 1993 Einzelausstellung im Café Intro, Ulm
- 1997 3. Preis und Zuschauerpreis bei der Gruppenausstellung zum Kunstkalender »Edition 7« der Sparkasse Singen
- 2003 Einzelausstellung »Farbfelder · Figuren · Landschaften« im Pestalozzi-Naturkost-Café, Lörrach
- 2006 Einzelausstellung »rundum Lörrach und Anderes« Wohnresidenz am Engelplatz, Lörrach
- 2013 Einzelausstellung »Kritzel & Kratzel« im Pestalozzi-Naturkost-Café, Lörrach
- 2016 Einzelausstellung »Farbfelder+« Wohnresidenz am Engelplatz, Lörrach